

充実した高校生活のために

- ★ 部活動紹介
- ★ 3年間の主なイベント

専修大学総長 故森口忠造先生は「目標なき人生は堕落（だらく＝健全な態度・状態を失うこと）である」と、ことあるごとにお話をされていました。3年間という長い高校生活を乗りこえ充実した時にするためには、はっきりとした目標をもつことが大切なことです。ここでは、3年間の主なイベント・部活動などを紹介します。新入生の皆さんがどこかのステージで光り輝くことを期待しています。

3年間の主なイベント



部活動紹介



姉妹校 モンタナ州ヘレナ高校

2020年12月に、アメリカのモンタナ州にあるヘレナ高校と姉妹校提携!!! 生徒会を中心に、生徒レベルでの国際交流を行っています。

姉妹校 台湾 左營高級中學

2022年12月 台湾嘉義市にある左營高級中學(左營高等学校)と姉妹校提携。 両国の文化・芸術・学問について互いに学び合います。

1学年部長 池田久弥子

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。保護者の皆さま方にも心からお祝い申し上げます。新入生の皆さんは、今日から新しい学び舎に一歩を踏み出し、高校生活をスタートします。ここ専修大学熊本玉名高等学校で、新しい友人を作り、勉強や部活動、学校行事を通して、多くの事を学び、笑いあり涙ありの生活になるかと思いますが、卒業する時には、すべてがよい思い出となって心に残るよう、毎日を過ごしてほしいと思います。そして、失敗を恐れて無難に過ごすのではなく、どんどんチャレンジをして、様々な経験を積み、たくましく成長してほしいと願っています。

「人皆に美しき種子あり」という言葉がありますが、人は皆、「美しき種子(よさ)」を必ず持っています。一人ひとりのよさや可能性の花は、ひとつとして同じ形や色のもはなく、花が開く時期も異なります。しかし、必ず咲きます。他と比較しないで、きれいに花を咲かせてほしいと思います。そして、「美しき種子(よさ)」が自分の力で花咲くよう育ててほしいと思います。自分のよさや秘めた可能性を信じ、同時に周りの人のよさや優れている点を羨ましがるのはなく、自分のよさを認めた上で、相手のよさを受け止め、認め合ってほしいと思います。皆さんの高校生活が、充実した青春の時間となることを心から願っています。

生徒会長 浦本 和

新入生の皆さん、入学おめでとうございます。私たちは皆さんとお会いすることを楽しみにしていました。入学の日を迎えるにあたり、新たな学校生活への期待と不安を抱えていることでしょう。高校は中学校までに比べ、部活動や学校行事の規模が拡大します。学業はもちろん、それらにも一所懸命に取り組み、仲間とともに一つのことをやり遂げるという経験と達成感を感じてほしいと思います。

高校進学は中学校までと違い、自分の意志で選択したものだと思います。高校生活は、自分の意思による選択ばかりです。自分で選んだ道を行くのは責任が伴い、実行には勇気が必要です。しかし、それは必ず皆さんを成長させます。苦難との戦いはかけがえのない経験です。ですが、すべてを自分一人でする必要はありません。皆さんの周りには同級生や先輩たち、先生方がいます。壁にぶつかった時はいつでも頼ってください。きっと皆あなたのことを助けてくれます。これからの3年間はとても貴重な時間です。3年間で得る苦しみも喜びも皆皆さんの成長を助けてくれることでしょう。高校生活はあっという間に過ぎていきます。一日一日を大切に、後悔が残らないように全力で楽しんでください。3年後、皆さんが卒業するときこの学校に来てよかったと思えるような時間を過ごしてください。また私たち生徒会も皆さんにとって学校生活が思いに残るように努力していきます。私たちと一緒に専修大学熊本玉名高校を盛り上げていきましょう。

左營高等学校 生徒会長 洪若雅

日本専修大学熊本玉名高校の校長、理事、老師及同學大家好，我是台灣的左營高中學生會會長—洪若雅。我們兩校在去年年底成為姐妹校，我們和玉名高校的吹奏樂部 Ventures 在左營高中一起進行了許多有趣的活動，雙方校長也一直保持密切的聯繫，希望提升彼此的認識和增加合作機會。我們也非常期待在不久的將來能去日本和大家見面。今天是新學年的始業式，非常期待新加入的學生也能參與日後的交流活動，讓我們的情誼能夠延續。新的學年一定有許多挑戰，但同時也有許多新的機會，讓我們一起克服，一起學習吧，恭喜大家展開新的學習篇章。謝謝。

こんにちは。専修大学熊本玉名高等学校の校長先生、学長様、教職員の皆様、そして同級生の皆さん、私は台湾の左營高等学校(左營高級中學)、生徒会会長の洪若雅です。専修大学熊本玉名高等学校と当校は昨年末に姉妹校となりました。先日はマーチングバンド・ベンチャーズによる様々な演奏演技を披露していただき、ありがとうございました。私たちはとても楽しい時間を過ごしました。左營高級中學と専修大学熊本玉名高校の校長には、私たち生徒がお互いをもっと知り、より多くの関係を持ち、繋がる機会を作りたいことを望んでいらっやいます。今度、日本で直接お会いできることを楽しみにしています。今日は入学式ですね。新入生の皆さん、よろしくお願います。これからの交流活動で、私たちと友情を深めてくれることを楽しみにしています。新しい年度には、新しい挑戦がたくさんあるでしょう。私たちが自身を試す新しい機会もたくさんあります。全てを乗り越えよう。一緒に学びましょう。改めて、新たなスタートおめでとうございます。

一緒に
学びましょう